



# El alcalde asegura que no hay «madrileñofobia» en Salamanca y sí «cariño y respeto» hacia ellos

Carbayo subraya que la capital del Tormes está «encantada de recibir a personas de todas partes»

**RICARDO RÁBADE / WORD**

SALAMANCA. Los recelos y los temores que están surgiendo en algunas comunidades autónomas ante la llegada de turistas procedentes de Madrid durante este próximo verano generaron ayer la respuesta del alcalde de Salamanca, Carlos García Carbayo. El regidor municipal señaló, al ser preguntado por este espinoso asunto por los periodistas, que en la capital charra del Tormes «no hay madrileñofobia, sino cariño y respeto por los madrileños, que contribuyen a la actividad económica de nuestra ciudad», y por ello señaló que la urbe salmantina está «encantada de recibir personas de todas partes».

Carbayo también puntualizó que «en cuanto a las restricciones de movilidad, no es competencia del Ayuntamiento, sino que lo tienen que decidir las autoridades competentes de acuerdo con los criterios sanitarios, pero en Salamanca estamos encantados de recibir a personas de Madrid, porque muchas de nuestras campa-



Promoción turística de Salamanca en los autobuses a Madrid. SERNA

ñas promocionales se dirigen a ese público y queremos a los madrileños», concluyó el alcalde.

Además, el alcalde aprovechó la presencia del rector de la USAL, Ricardo Rivero, en la rueda de prensa de presentación del proyecto 'Life Vía de la Plata' para agradecerle «el esfuerzo que está haciendo por la presencialidad» en el ámbito educativo universitario, puesto que Salamanca «espera con los brazos abiertos a los estudiantes» para que vivan la

ciudad como «una experiencia muy importante para su vida».

Rivero devolvió el cumplido al alcalde al afirmar que «si se puede plantear un proyecto de universidad presencial segura en Salamanca es por contar con el apoyo del Ayuntamiento», ya que recordó que «el espacio que recibirá a los estudiantes es una ciudad con la que colaboraremos para garantizar todas las medidas de protección y las mejores condiciones de habitabilidad».